

体協だより

2010年(平成22年)3月31日

第12号

発行：(NPO 法人) 羽村市体育協会

終刊号

2010年4月から、『体協だより』は羽村市の生涯学習団体の共同発行情報紙、月刊『ひろば』に生まれかわります。

永らくご愛読いただきました『体協だより』は、本号(第12号)をもって終刊とさせていただき、今年4月から羽村市の生涯学習団体『文化協会』『ゆとろぎ』『市民活動・ボランティアセンター』『はむすぼ』とともに共同発行する新情報紙『ひろば』に共同掲載される形態に変わります。

『ひろば』は月刊(毎月15日発行)A4版8ページ(2色刷)。

(5, 8, 11, 1月は16ページの増刷号:当体育協会の記事はこの月に掲載:4ページ分)『広報はむら』とともに市内各戸に配布されます。(これまでの『体協だより』は町内会回覧)

より多くの皆様に当体育協会の活動状況をお知らせすることを使命として、これからもより充実した広報誌をお届けすることができるよう努めてまいりますので、今後とも当体育協会へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

『第28回羽村市駅伝大会』を開催

112チーム446名が激走

3月7日(日)補欠、監督を含む612名の参加を得て、富士見公園を中心とする周回コースで開催。

春まだ遠い氷雨降る寒空の中にもかかわらず多くのランナー達が沿道の声援の中、羽村の街をかけぬけました。

町内会自治会の部では栄町第一町内会が見事11連覇を達成しました。



町内会自治会、中学女子、一般女子、50歳以上の部のスタート風景

『テニスコート改修なる』

富士見公園でセレモニー開催(2月28日)



羽村市テニス連盟と羽村市ソフトテニス連盟、そしてテニス愛好者の羽村市民の声が一つになった改修要望があり、当体育協会を通して長年行政にお願いしていましたところ、この度、素晴らしいグラスサンドのテニスコートに生まれ変わりました。

*** 『体協だより』の表題 ***

終刊にあたり『体協だより』という表題の独自発行はなくなりますが、新発行の『ひろば』の中で、その名を残すことといたします。

これからは季刊の掲載になりますが、今後もタイムリーな話題をご提供してまいります。ご期待下さい。